REUNIÓN EN COTOPAXI EL 12 DE DICIEMBRE

Universitarios no desisten de pedido

Gremios de profesores universitarios del país -incluso juz bilados- se reunirán el 12 de diciembre en la Universidad Técnica de Cotopaxi para analizar el decreto 1406, que elimina los aportes del Estado a fondos privados.

Ernesto Álvarez, presidente de la Federación Nacional de Profesores Universitarios y Politécnicos del Ecuador (Fenapupe), explicó que en el encuentro se defimirá el accionar del gremio.

El decreto elimina los fondos complementarios y la homologación salarial, explicó. Para Álvarez, "no refleja lo que dice la Constitución. Los fondos de cesantía generales son con el aporte de los docentes del país". Además, cree que las organizaciones de dirección de los fondos de cesantía y jubilación deben continuar en dicha función.

tinuar en dicha función.

El jueves, luego de una marcha por las calles de Quito hacia Carondelet, Álvarez fue uno de los que conversó con el asesor presidencial Mario de La Torre. Allí, el funcionario dijo que autoridades universitarias, del Fondo de Pensiones del Magisterio y gubernamentales conformarían una comisión para revisar el decreto y que en 15 dí-

as tendrían una respuesta. Por tanto, las universidades todavía no han definido su presencia en las calles. Están a la expectativa. "Depende del

proceso", ratificó Álvarez.

Moisés Tacle, rector de la Escuela Politécnica del Litoral, dijo apoyar a la Asociación de Profesores de la Espol, aunque el decreto "es asunto gremial y no institucional... se está buscando una salida".

Franklin Cabascanco, vicerrector académico de la U. Central y alineado a la Fenapupe, recalcó que esperan al asesor, "que nos va a llamar para comunicarnos lo que diga el Presidente".

Los alumnos se mantienen junto a los gremios de catedráticos. La Federación de Estudiantes Universitarios del Ecuador (FEUE) ha planteado la organización de asambleas provinciales para definir cómo actuarán frente al proceso. Aún no hay fecha definida para esto.

"Estamos planteando asambleas que lleguen a convertirse en movilizaciones provinciales. Revisaremos el decreto para que en las provincias sepan lo que se hizo en Quito", dijo Sebastián Cevallos, presidente de la FEUE nacional. (RAC)